



## Schotterrasen für Pausenhof der Montessorischule

**Sünching.** (wn) Der Montessori-Förderverein Sünching trug in den vergangenen Jahren bereits in vielfacher Hinsicht zur Ortsverschönerung von Sünching bei. Hier sei nur an das Jahr 2010 erinnert, als der Förderverein eine Bauruine und den früheren Nettomarkt in der Dorfmitte sowie das Gelände ringsum erworben hat. Nach dem Abbruch des Rohbaues, des viele Jahre langen Sünchinger Schandflecks, erfolgte der Umbau des alten Nettomarktes in ein zweites Schulgebäude und damit eine Aufwertung für

Sünching. Nun war der Verein wieder tätig und so legte eine Reihe von Mitgliedern in den letzten Tagen im gesamten Pausenhof der Montessorischule einen Schotterrasen an (unser Bild).

Zu diesem Schritt entschloss sich die Vorstandschaft um die Vorsitzenden Andreas Schleich, Andreas Hasenecker, Andreas Ohlschmied und Franz Raab sowie Geschäftsführerin Sonja Hampel, da man nunmehr auf diesem Gelände besser mit dem Rollstuhl oder dem Kinderwagen fahren kann. Zudem wird

jetzt zur Freude der Schüler und der Lehrerinnen der Pausenhof endlich grün. Und darüber hinaus hat man auch für die Abhaltung des alljährlichen Weihnachtsmarktes, das Biergarten-Revival und sonstiger Freiluftveranstaltungen einen sauberen Untergrund geschaffen. Unterstützt wurde der Montessori-Förderverein bei diesen Arbeiten wieder einmal von dem Sünchinger Baggerbetrieb Reinhold Roßmeier, der schnell und flexibel mit schwerem Gerät bei den umfangreichen Arbeiten mithalf.